



Ida-Purper-Schule, Vollmersbachstr. 55, 55743 Idar-Oberstein

Idar-Oberstein, 02.07.2024

An alle Eltern/Sorgeberechtigte
der Klassenstufen 5 bis 9

Sportabzeichentag

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Sorgeberechtigte,

im aktuellen Schuljahr findet ein Sportabzeichentag für die o.g. Klassen statt. Dieser wird am **Donnerstag, 11. Juli 2024** in der Zeit von **7:50 Uhr** bis **13:10 Uhr** sowohl auf dem Sportgelände der Ida-Purper-Schule als auch auf dem Sportgelände des Gymnasiums an der Heizenwies durchgeführt. In der 6. Stunde sind die Klassen weiterhin der Kollegin oder dem Kollegen zugeteilt, der sie schon vorher begleitet hat.

„Das Deutsche Sportabzeichen ist eine Auszeichnung des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB) und bietet die höchste Auszeichnung außerhalb des Wettkampfsports und wird als Leistungsabzeichen für überdurchschnittliche und vielseitige körperliche Leistungsfähigkeit verliehen. Die zu erbringenden Leistungen orientieren sich an den motorischen Grundfähigkeiten Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination. Die Schülerinnen und Schüler müssen aus jeder dieser Disziplingruppen eine Übung erfolgreich abschließen und der Nachweis der Schwimmfertigkeit ist ebenfalls notwendige Voraussetzung für den Erwerb des Deutschen Sportabzeichens.“

Sollte witterungsbedingt der Sportabzeichentag abgesagt werden müssen, informieren wir Sie und Ihre Kinder rechtzeitig über unsere Homepage am Morgen des 11.07.2024.

Für alle Schülerinnen und Schüler besteht Anwesenheitspflicht bis zum Ende der Veranstaltung. Nur aus gesundheitlichen Gründen wird von der aktiven Teilnahme an diesem Sportabzeichentag abgesehen.

Diese Schülerinnen und Schüler werden dann als Helfer an den einzelnen Wettkampfstationen eingesetzt.

Alle Schülerinnen und Schüler treffen sich um 7:50 Uhr an der Ida-Purper-Schule, gehen zuerst in ihre Klassenräume und werden dann durch Ihre Klassenlehrer oder andere Kollegen zu den einzelnen Stationen begleitet.

Nach Ende der Veranstaltung kehren alle Schüler zur Schule zurück und können ihre planmäßigen Abfahrtszeiten nach der 6. Stunde ab der Mikadohalle einhalten.

Bitte achten Sie darauf, dass Ihre Tochter/Ihr Sohn außer der üblichen Sportbekleidung nach Möglichkeit einen Trainingsanzug mitbringt, um diesen während der Wartezeit zwischen den einzelnen Sportstationen anzuziehen. Dies ist vor allem wichtig, wenn es nicht besonders warm sein sollte. Jeder Schüler sollte sich außerdem ausreichend Obst, Brote, Getränke sowie eine Kopfbedeckung und Sonnencreme mitbringen.

Da wir auf dem Gelände des Heinzenwies-Gymnasiums Gäste sind, sollten alle Schülerinnen und Schüler durch ihr Verhalten dazu beitragen, dass wir keine unangenehmen Erinnerungen hinterlassen. Papiere und alle anderen Abfälle sollten nicht einfach liegen gelassen werden, sondern in dafür vorgesehene Behälter geworfen werden.

Da der Sportabzeichtag eine Schulveranstaltung ist, sind Ihre Kinder über die Schule abgesichert.

Die Sportfachkonferenz freut sich auf eine erfolgreiche Durchführung des Sportabzeichtages und hofft sowohl auf gutes Wetter als auch auf motivierte Beteiligung.

Freundliche Grüße



Andrej Popp
Fachkonferenzleiter Sport